



Gemeindevertreter Teja Grzeskowiak Diedersdorfer Str. 3 – 14979 Großbeeren
Fraktionsvorsitzender FDP Großbeeren

19. Januar 2015

Antrag der FDP Fraktion zur Einführung von Spielplatzpaten in Großbeeren

Zur Vorlage im Bildungsausschuss

Zur Beschlussfassung in der Gemeindevertretung Großbeeren

An den Vorsitzenden des Ausschusses f. Bildung, Soziales, Kultur und Vereine

Herrn Adrian Hepp

An den Bürgermeister Herrn Carl Ahlgrimm,

Sehr geehrter Herr Hepp, sehr geehrter Herr Ahlgrimm,

Die FDP Fraktion beantragt,

1. für die Betreuung der Spielplätze in Großbeeren sogenannte Spielplatzpaten einzusetzen
2. In einem Aufruf im Amtsblatt entsprechende Spielplatzpaten zu gewinnen

Begründung:

Die Gemeinde Großbeeren erfreut sich zahlreicher Spielplätze. Diese sind im gesamten Gemeindegebiet verteilt, werden unterschiedlich frequentiert und sind mal mehr oder auch mal weniger attraktiv. Die Diskussionen um die Sicherheit auf Spielplätzen hat in der Vergangenheit sowohl die Ausschüsse als auch die Öffentlichkeit – hier insbesondere besorgte Eltern – immer wieder beschäftigt. Im gemeinsamen Bemühen um den Erhalt und die Verbesserung der Spielplätze im Interesse aller Nutzer wird die Einführung von Spielplatzpaten angestrebt.

Die FDP Großbeeren hält ein Konzept, zum Einsatz von „Spielplatzpaten“ in der Gemeinde Großbeeren, für eine gute Lösung um Spielstätten sicherer und attraktiver zu gestalten. Dadurch kann der gute Ruf der kinderfreundlichen Gemeinde Großbeeren hochgehalten werden.

Eine entsprechende Informationsunterlage zum Thema haben wir diesem Antrag beigefügt.

Mit freundlichen Grüßen

Teja Grzeskowiak

Fraktionsvorsitzender FDP Großbeeren